

Medina de Rioseco



Medina de Rioseco, site historique artistique depuis 1965, est une ville monumentale ancrée dans la plaine de Tierra de Campos. A ses pieds, le Canal de Castilla meurt dans la ramification du Ramal de Campos, l'un des travaux de l'ingénierie hydraulique les plus importants de l'Age Moderne espagnol et qui est devenue l'une des routes les plus attirantes, du point de vue touristique, de Castilla y León.

Un ensemble monumental au sein d'une ville, la "très noble et loyale" Medina de Rioseco, qui garde tout le goût d'une ville médiévale d'une grande richesse artistique et économique que, au XVIe, lui a conféré le surnom de la "Petite Inde", car, il y avait une telle splendeur économique qu'on comparait l'argent et les marchandises qui circulaient dans son marché avec les richesses qui venaient de l'Amérique.

Medina de Rioseco à plus de 200 kilomètres de la mer peut se vanter d'être le siège de l'amirauté de Castilla, titre reçu en 1424 quand Alfonso Enríquez a pris cette décision. Dársena del Canal de Castilla Sous sa tutelle, la ville a fêté les foires et le marché au XVe et XVIe s., une période qui a coïncidé avec le splendeur artistique et économique de la ville.

Bien d'intérêt culturel

14 855